

Montag, 13. März 1972

Anerkennung
der Volksrepublik Bangla Desh.

Politisches Departement. M ü n d l i c h

Die Voraussetzungen für die Anerkennung von Bangla Desh sind erfüllt. Ein gewichtiger Teil von Staaten hat inzwischen diesen Schritt unternommen. Spezifisch eigene und allgemein aussenpolitische Interessen empfehlen es auch der Schweiz, einen entsprechenden Entscheid nicht länger hinauszuzögern.

Der Bundesrat

b e s c h l i e s s t :

Die Volksrepublik Bangla Desh wird anerkannt.

An die Presse.

Protokollauszug an:

- EPD 3
- BK 3

Für getreuen Auszug,
der Protokollführer:

Schweizer